



Aus Mamming kommt die Bayerische Gurkenkönigin Kerstin Priller.



Stefan Pflaum wurde vom Landesfeuerwehrverband Bayern ausgezeichnet.



Johann B. Schmid erwarb sich besondere Verdienste um die Kommunale Selbstverwaltung.



Hans Emminger erfuhr vor Kurzem eine Auszeichnung des Bezirksfeuerwehrverbandes.

des Niederbayern überreicht bekam. Eine besondere Ehre war es für Bürgermeister Eberl, der für zwei Jahre gewählten Bayerischen Gurkenkönigin Kerstin Priller aus Dittlenkofen zu gratulieren. Sie habe jetzt die Aufgabe, das Image dieser für die Landwirtschaft wichtigen Feldfrucht zu stärken. Erster Bürgermeister Georg Eberl und seine Bürgermeisterkollegen Werner Bumeder und Hans Kohlmeier gratulierten den „ausgezeichneten“ Gemeindegürgern zu ihren Leistungen und Verdiensten mit einem kleinen Präsent und wünschten ihnen viel Glück für die Zukunft.

Ehrungen für verdiente Bürger

Mamming. (li) Im Rahmen der unlängst stattgefundenen Bürgerversammlung im Landgasthof Apfelbeck würdigte Bürgermeister und stellvertretender Landrat Georg Eberl die Verdienste einiger Gemeindegürgern, die aufgrund diverser besonderer Leistungen Auszeichnungen und Ehrungen erhielten. Es war Georg Eberl ein besonders Anliegen, die Menschen in der

Gemeinde zu ehren, die sich aufgrund verschiedener Leistungen besonders verdient gemacht und damit auch Mamming vorbildlich repräsentiert haben. Um die Wichtigkeit dieser Handlung zu unterstreichen, legte er seine Amtskette um. Zu Beginn der Bürgerversammlung gratulierte er dem langjährigen zweiten Bürgermeister und Gemeinderat Johann B. Schmid zur Verleihung der

Medaille in Bronze für besondere Verdienste um die Kommunale Selbstverwaltung. Sie wurde ihm kürzlich von Regierungspräsident Heinz Grundwald überreicht. Damit erfuhr die 30-jährige Mitgliedschaft im Gemeinderat und die 24-jährige Tätigkeit als zweiter Bürgermeister die verdiente Anerkennung. Des Weiteren gratulierte er Stefan Pflaum aus Berg, Kreisbrandmeister

im Inspektionsbereich der Feuerwehr in Landau, der kürzlich das Feuerwehrhrenkreuz in Silber des Landesfeuerwehrverbandes Bayern erhielt. Einen weiteren Glückwunsch sprach Eberl auch dem Ehrenvorstand der Freiwilligen Feuerwehr, Hans Emminger aus, der für seine großen Verdienste um die Feuerwehr das Feuerwehrhrenkreuz in Silber des Bezirksfeuerwehrverbandes